

No. 012

DIAN acompaña inicio de operaciones de Puerto Antioquia, otra plataforma estratégica para el comercio exterior colombiano

Bogotá, D.C., 26 de enero de 2026.

Ante su próximo inicio de operaciones y con el objetivo de garantizar una operación segura, eficiente y alineada con los estándares técnicos y tecnológicos de la entidad, el control aduanero, la legalidad y la facilitación del comercio exterior, la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales (DIAN) ha venido realizando el acompañamiento de las pruebas operacionales e informáticas del naciente Puerto Antioquia.

Este será el primer puerto multipropósito en el Golfo de Urabá (Turbo) habilitado para operaciones aduaneras, el cual representará un hito estratégico para el fortalecimiento del comercio exterior y la competitividad logística del país.

En la noche de este 24 de enero, la terminal portuaria realizó una cuarta prueba con el arribo de la motonave AS ANGELINA, proveniente de Panamá, descargando trescientos (300) contenedores vacíos que permitirán desarrollar ejercicios logísticos y operacionales dentro de las instalaciones portuarias, contando con el acompañamiento permanente de la DIAN en la validación de los procesos de comercio exterior.

Con el inicio de operaciones de Puerto Antioquia, la región de Urabá se consolida como una nueva plataforma logística en el país, ofreciendo una alternativa más para el sector productivo en su proceso de internacionalización, que fortalece el comercio exterior, impulsa la economía regional y contribuye al desarrollo económico y social de Colombia.

Comunicado de Prensa



Registro Fotográfico – Pruebas de enero 24 de 2026.

